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Tras la reunión de Camps y Blanco, satisfacción por el anuncio de la A-68 por 
Vinaròs 

Juan Bautista Juan: “ Es la opción más 
natural, más necesaria y equilibradora de 
los distintos territorios” 
 
Vinaròs 14-07-2009  
 

El presidente del PP de Vinaròs y portavoz municipal, Juan Bautista Juan, ha manifestado 
su satisfacción esta misma mañana, minutos después de conocerse que el ministro de 
Fomento, José Blanco, se había comprometido con el presidente de la Generalitat, 
Francisco Camps a que la  A-68 tenga su salida natural en Vinaròs. Juan decía que “no 
podía ser de otra manera porque es un proyecto fundamental para el desarrollo económico 
de nuestra provincia, puesto que este eje  histórico de la N-232 debería ser una prioridad 
para el Ministerio por la vertebración y cohesión territorial de nuestro país al unir, por la 
futura vía de gran capacidad, la vertiente cantábrica con la mediterránea”  “Por fin, -
continuaba Juan- después de meses y meses de espera, incluso con movilizaciones 
reivindicativas, ha llegado el compromiso adquirido por el Ministerio de Fomento con 
nuestro Presidente de la Generalitat Francisco Camps para que la opción de la futura A-68 
y su salida al mar coincidan con la N-232 por Vinaròs. Por tanto debe ser motivo de orgullo 
para todos que esta vieja reivindicación finalmente pueda ser una realidad y que la 
vertebración de la comarca con esta nueva infraestructura se verá beneficiada en todos los 
ámbitos y sectores, tanto turísticos, como comerciales y sociales.”  

“La salida de la A-68 por Vinaròs ha tenido siempre el apoyo del Presidente de la 
Generalitat Valenciana con la Provincia de Castellón y por supuesto con nuestro municipio 
y ahora con este compromiso no podemos más que agradecer todo el esfuerzo que se ha 
realizado para hacer comprender tanto al Gobierno Central como al propio ministro que 
ésta era la opción más natural, más necesaria y equilibradora de los distintos territorios, 
por tanto felicitar a todos los que siempre han creído que Vinaròs es la salida de Aragón al 
mar”.  

Juan Bautista Juan también destacaba que “además de esta esperada decisión de la A-68, 
 también es importante que nuestro Presidente Camps haya sabido arrancar del ministro 
de fomento el reconocimiento de otras reivindicaciones históricas de nuestra Comunitat 
como la ejecución del tren de alta velocidad o las inversiones del Estado en carreteras, red 
ferroviaria convencional o nuestra campaña de trenes de cercanías que parece va teniendo 
su fruto, dado que Blanco y Camps han acordado elaborar un plan de Cercanías para la 
Comunidad Valenciana que será presentado a principios de 2010 y que se ha anunciado 
tan ambiciosa como los de Madrid y Barcelona”.  

 


